

1. Record Nr.	UNINA9910547685903321
Autore	Carnap Rudolf
Titolo	Rudolf Carnap, Tagebucher . Band 1 1908-1919 / / Rudolf Carnap ; herausgegeben von Christian Dambock ; unter Mitarbeit von Brigitta Arden [and three others]
Pubbl/distr/stampa	[Place of publication not identified] : , : Verlag der Österreichischen Akademie der Wissenschaften, , 2022
Descrizione fisica	1 online resource (609 pages) : illustrations
Disciplina	109.2
Soggetti	Philosophers
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	<p>Rudolf Carnap (1891-1970) war einer der wichtigsten Vertreter der europäischen Philosophie der Zwischenkriegszeit wie auch der amerikanischen analytischen Philosophie der Nachkriegszeit. Seine frühen Tagebücher, mit deren Edition die Ausgabe seiner Schriften aus dem Nachlass eröffnet wird, bieten einen einzigartigen Einblick in die Motive und Gedanken einer Schlusselfigur der Philosophie des zwanzigsten Jahrhunderts und liefern unerlässliche Informationen zu Entstehung und Hintergrund von Carnaps Werk, aber auch zur (Vor-)Geschichte des Wiener Kreises und des Logischen Empirismus.</p> <p>Rudolf Carnap (1891-1970) was among the most important representatives of interwar European philosophy as well as of postwar American analytic philosophy. His early diaries, with whom the edition of his writings from the estate is opened, offer unique insights into the motives and thoughts of a key figure of twentieth-century philosophy and provide indispensable information on the genesis and background of Carnap's work, but also on the (pre)history of the Vienna Circle and Logical Empiricism.</p>